



Communiqué de Presse

Le Centre Hospitalier de Valenciennes et l'Université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis signent une convention-cadre de partenariat
Mercredi 18 avril 2018 – 14h30 au Centre Hospitalier de Valenciennes (Salle du Conseil de Surveillance, 2^{ème} étage du Bâtiment Administratif)

11/04/18

Le Centre Hospitalier de Valenciennes qui figure parmi les trois plus importants centres hospitaliers généraux de France et fort de sa position en tant qu'hôpital de recours du territoire de santé du Hainaut-Cambrésis, souhaite **développer son activité de recherche et d'enseignement** dans le cadre de son nouveau projet d'établissement. La recherche et l'enseignement deviennent des axes majeurs du nouveau projet d'établissement à la fois en matière médicale mais également dans l'ensemble des autres domaines sur lequel le CHV s'investit (innovations technologiques, managériales, recherche et développement). **Il souhaite pour ce faire s'associer à une université reconnue.**

L'Université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis a mis en place de longue date une trajectoire formation-recherche-innovation qui lui permet aujourd'hui d'être acteur de développement et notamment d'accompagner le développement économique de ses territoires. Reconnue sur sa thématique phare des transports et de la mobilité, elle ambitionne d'asseoir un second axe stratégique sur lequel ses composantes de formation et ses laboratoires de recherche sont déjà bien investis, celui de la « Santé & Précarité » incluant la dimension Mobilité & Handicap.

L'Université souhaite alors de son côté s'associer à un hôpital renommé pour développer les activités de formation et de recherche afférentes à cet axe stratégique et aborder notamment la recherche translationnelle dans le secteur de la santé.

Les deux établissements ont donc décidé de la signature d'une convention-cadre qui vise à :

- établir et développer une coopération afin de mieux accomplir leurs missions respectives,
- organiser une meilleure collaboration des enseignants-chercheurs et des médecins,
- soutenir la conduite d'actions communes de recherche favorisant l'innovation technologique, le développement de technologies de rupture jusqu'à leur évaluation clinique ou médicoteknique et leur mise en œuvre sur le marché,
- travailler ensemble sur de nouveaux modèles de management et de gestion.

A propos du Centre Hospitalier de Valenciennes

Avec une capacité de près de 2000 lits dont plus de la moitié en court séjour, le volume d'activité du Centre Hospitalier de Valenciennes représente l'offre de soins la plus significative du sud du département du Nord. Il a donc été choisi pour être l'Hôpital de Référence du Bassin en amont du Centre Hospitalier Régional Universitaire de Lille et pour les autres hôpitaux du territoire de santé en devenant établissement support du Groupement Hospitalier de Territoire du Hainaut-Cambrésis (800 000 habitants). Il est le 3^{ème} établissement en importance des Hauts de France et l'un des 30 plus importants hôpitaux de France. Il est également le premier employeur du Valenciennois avec près de 5200 salariés.

A propos de l'Université de Valenciennes et du Hainaut Cambrésis

L'Université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis accueille plus de 12 000 étudiants et plus de 2000 personnels permanents et non permanents sur des sites à taille humaine à Valenciennes, Cambrai, Maubeuge et Wallers-Arenberg. L'Université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis est pluridisciplinaire hors santé. Elle propose plus de 160 parcours de formation en sciences, technologies, droit, économie, gestion, arts, lettres, langues, sciences humaines et sociales. Les contenus de formation sont notamment alimentés par ses 7 laboratoires de recherche.

Contacts presse :

dhote-c@ch-valenciennes.fr – 03.27.14.06.39

pascale.philippot@univ-valenciennes.fr - 03.27.51.77.63